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香港文匯報訊（記者郭正謙）本地球壇因疫情由3月停擺
至今，最快要到8月中才有望復賽，球市不景下減薪潮已然
出現，繼飛馬及南區等球隊後，傳統勁旅傑志亦宣佈要調整
球員薪金，不過隊中有5名高薪球員不接受減薪方案，球季
重啟後人腳或改頭換面。
傑志發出聲明表示，受疫情和持續不穩定的社會氣氛影

響，要更靈活地調配資源，並加大在青訓及基礎設施的投
資。傑志表示，他們提供的減薪方案已與超過75%的職球員
達成共識，不過有5名隊中高薪球員拒絕接納，當中兩名球
員今季約滿曾要求加薪一倍，而另外三人合約則到下季尾結
束，傑志方面表示先後提出過兩個方案均未獲接納，會方正
等候對方的具體要求。
球季尚未重開不過轉會傳聞已是滿天飛，有指傑志即將約

滿的兩名主力費蘭度及林恩許將會離隊他投，球隊來季陣容
或會有所變化，傑志表示下季會更重用本地球員，配以高質
素外援保持爭標能力。

傑志宣佈減薪
來季重用港將爭取佳績

香港文匯報訊（記者 郭正謙）
隨着本地疫情漸趨和緩，香港體育
學院亦進一步放寬「禁院令」，由
明日起大部分運動員可以自由出入
體院，不過體院會於晚上 8時關
門，而外人亦不得進入。
香港體育學院自1月底開始暫停

非精英項目訓練以及禁止外人出
入，到其後更兩度延長「封院令」
勒令院內運動員及教練不得離開，
到兩星期前才逐步解封容許運動員
及教練獲批准後可於周末外出。

目前香港已連續17天未有新增
本地確診個案，加上體院早前推出
的特別集訓安排亦於今日結束，院
方決定進一步放寬限制，全職運動
員及部分奧運項目的兼職運動員可
自由出入恢復正常訓練，不過運動
員外出時仍要嚴格遵守防疫指示，
飯堂亦會正常運作，而體院大門會
於每晚8時關閉，運動員在關閉後
出入需要登記時間並向所屬總教練
報告，至於外界人士則繼續禁止進
入院內範圍。
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日前的這場申花隊內的「藍白爭霸賽」首回
合雖然沒有正式比賽那份劍拔弩張的「硝

煙味」，但申花隊的老將、新人、外援均有閃光
表現。全場比賽，曾誠、李帥兩位老將貢獻了撲
出12碼的精彩戲碼；小將何龍海、汪海健拚搶積
極，突破和遠射展現了青春活力；兩位外援金信
煜和馬田斯則各射入一記12碼。
申花球迷王俊超表示：「從過年以來近四個
月，這麼久沒看球賽了，這次看藍白爭霸賽中那
些熟悉的球員，感覺還是很過癮的。雖然不是正
式比賽，打得不是那麼激烈，但整體而言兩隊的
表現都還不錯，給球迷們的假期增加了一份精
彩。」
據了解，首回合的「藍白爭霸賽」，通過電視
直播和新媒體平台收看的人數超過10萬，申花
TV在自媒體平台上的轉播觀看人數也超過5
萬，數據顯示了廣大球迷們對比賽的渴望。
申花隊主教練崔康熙表示，這場比賽是送給球
迷的「特別禮物」，希望給大家在假期中帶來快
樂。他對比賽內容進行了評價，「隊內賽是個過
程，有好有壞，隊員還要揚長避短，彌補不足。
年輕隊員表現更亮眼一點。」

向醫護人員致敬
雖然是一場隊內賽事，但為了給廣大球迷更
好的觀賽享受，申花還是做足了「儀式
感」——從聘請國際級裁判執法到電視直播再
到新媒體平台上的互動，從志願者檢錄到護旗

手入場再到開球儀式，所有流程都按照
中超正式比賽的模式進行，堪稱中超賽
事後續「重啟」的一種「試水」。值得
一提的是，當天申花特意聯繫到三位參
加支援湖北抗疫工作的醫護人員來為
比賽開球，申花全體將士列隊歡迎，
用這樣的方式向他們致敬。
「儀式感」做足了，防護措施更是細

緻到位。當天，所有進入康橋基地的人
員都必須提交身份信息和手機號碼，憑
身份證和健康碼領取比賽證件，做到所
有入場人員的信息和軌跡都可追溯。此
外，大家都自覺佩戴口罩，接受健康
碼檢查和體溫檢測，球會還特意調來
一台紅外測溫儀來加強防範，看台和球隊更衣
室也進行了嚴格消毒。「雖然疫情已經平穩了，
但我們的防控措施還必須到位。基地畢竟是個封
閉、集中的環境，因此在準備這個對抗賽之前，
我們認真細化了很多防控措施，確保賽事安全、
有序進行。」申花新聞官馬悅說。
在申花董事長吳曉暉看來，球會策劃舉辦「藍

白爭霸賽」是一次勇敢的「先行先試」，是一家
老牌球會在疫情之下的責任之舉，「沒有這份底
蘊和擔當，這個比賽是辦不起來的」，而且從賽
後反饋來看，達成多方面效果。
吳曉暉說：「首先是回報球迷，廣大球迷很久

沒看到比賽了，通過這次對抗賽的直播，新援和
年輕球員獲得上場機會，也讓球迷了解到隊伍的

訓練狀況，滿足大家的觀賽需求；第二是提升隊
伍士氣，球隊從1月集訓到現在，缺乏高質量比
賽也會讓球員有疲勞情緒，因此通過內部高質量
的對抗賽，既是提升球員們的興奮度，也能檢驗
之前的訓練成果；第三是為上海乃至中國相關賽
事的舉辦摸索一些經驗做法，提供借鑒，為疫情
防控常態化情況下的賽事舉辦進行試水。」
據了解，在申花的「藍白爭霸賽」官宣後，中

超公司也發函給球會，表示可以協助各支球隊轉
播隊內比賽和訓練，讓廣大球迷保持對中超賽事
的期待和關注度。從這點來看，申花「藍白爭霸
賽」的創舉無疑是開了個好頭。

■新華社

在「五一」假期，中超勁旅上海綠地申花打造的「藍白爭霸賽」在康橋訓練基地舉行。雖然因為疫情

防控原因球迷無法到場觀戰，但電視直播還是讓眾多球迷在家欣賞了一場久違的足球賽事。為

球員「擺擂台」，為球迷「打打氣」，為辦賽「試試水」，向白衣天使

致敬……這場賽事的價值遠比對抗賽本身的一場

平局更高。

香港文匯報訊（記者楊浩然）上海綠地申花射手恩哈路
在今年初被外借至英超勁旅曼聯，其出色的表現（出場8
次，4入球、1助攻）令到領隊蘇斯克查印象深刻，更希望
繼續外借該名尼日利亞射手，但據一直報道曼聯新聞的記
者Simon Peach表示，恩哈路能否繼續効力曼聯，一切仍
取決於申花的態度。
恩哈路的借用合約原本在5月底便會到期，但由於英超

目前「停擺」，更要到6月才有機會復賽，Simon Peach表
示曼聯方面希望能和申花達成協議，讓恩哈路留下完成今
個英超球季。
然而，中超由於估計亦有機會於下個月開鑼，申花會否

做這個「順水人情」仍是未知之數，該隊目前有另一外援
射手艾沙拉維受傷，未有參加藍白爭霸賽，這或令到人手
不算充足的申花，會考慮收回恩哈路。
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香港文匯報訊（記者楊浩然）隨着內地新冠肺炎疫情受控，
北汽女排亦已開始復訓工作，並已合練約兩周時間；教練張建
章表示，球隊非常關注球員在長期枯燥的封閉集訓下的心理狀
況，更請了心理老師為球員們作輔導。
據內地傳媒報道，北汽女排在長時間無比賽可打、只能作封
閉訓練下，十分關注球員的心理狀況，教練張建章表示：「復
操的首要項目是注重體能，第二是充分發揮每個人的特點，根
據實際情況作練習配合。在這期間，球員難免會在長期枯燥的
封閉集訓中下出現身體和心理疲勞，因此我們經常會作一些具
趣味、競技和團隊性的訓練，以此來調節隊員的積極性；此
外，我們亦會作宿舍衛生、身體測試等評比，充實球員的生
活；最後，我們亦專門請了心理老師，每星期為隊員提供1至2
次的網絡課程，讓她們心理能保持健康。」

北汽女排關注球員心理狀況 奧斯卡列中超工資榜首位
香港文匯報訊（記者楊浩然）足球網站Finance football昨日發佈了2020中超工
資最高球員排行榜。結果上海上港外援奧斯卡以45萬歐元周薪位列榜首，北京國
安的巴甘布和奧斯卡隊友侯克緊隨其後，周薪為37.5萬歐元和32萬歐元；山東魯
能射手派利和申花射手艾沙拉維，則以29萬歐元並列第4位。至於已歸化國足的
恒大射手艾克森，則以21萬歐元周薪和江蘇蘇寧的阿歷斯迪西拿並列第10位。

澳門國際龍舟賽如期舉行
從日前相關新聞發佈會獲悉，「2020澳門國際龍舟賽」將於6月20日、21日及
25日在澳門南灣湖水上活動中心上演。澳門體育局局長潘永權在發佈會上介紹，
受新冠肺炎疫情影響，賽事組委會決定今年不會邀請外地隊伍來澳參賽，本地隊
伍的參賽隊數亦將設上限，六個組別賽事分別為澳門小龍賽（公開組、女子
組）、澳門公共機構小龍賽、澳門大學生小龍賽公開組及澳門龍舟賽標準龍比賽
（公開組、女子組）。 ■中新社
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為球迷「送福利」為復賽「試試水」

■■申花將球員分為藍白兩隊作對抗賽申花將球員分為藍白兩隊作對抗賽。。 網上圖片網上圖片 ■■申花聯繫到三位醫護人員為比賽開球申花聯繫到三位醫護人員為比賽開球。。 上海綠地申花官方微博圖片上海綠地申花官方微博圖片

■■比賽設直播讓球迷可以在家觀看。
上海綠地申花官方微博圖片

■■蘇斯克查（右）對恩哈路甚為欣賞。 路透社

■■體院本周五
起放寬禁令。
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■■傑志大部分球員已接受減薪。 資料圖片

■■張建章張建章（（右二右二））努力設計合適的訓練內容努力設計合適的訓練內容。。 新華社新華社


